



Grenoble, le 29 juin 2017

## **Grève de la cuisine centrale Un blocage imprévu empêche la livraison des repas dans les écoles ce jeudi 29 juin**

Une partie des agents de la cuisine centrale sont en grève depuis hier mercredi 28 juin. Hier, la livraison des repas en centre aéré a pu être effectuée normalement.

En revanche, ce matin, les grévistes ont bloqué l'entrée de la cuisine centrale empêchant ainsi la livraison des repas dans les différentes écoles et crèches de Grenoble. Les services de la Ville ont fait au mieux pour prévenir rapidement les plusieurs milliers de familles concernées. Un texto a ainsi été envoyé aux parents pour demander à ceux qui le peuvent, de récupérer leurs enfants pendant la pause méridienne, ou d'apporter un repas froid à l'école (la garde étant assurée). La Ville remercie les parents pour leur compréhension et regrette la gêne occasionnée.

Le préavis de grève est maintenu pour la journée de demain vendredi 30 juin. Il a donc été décidé d'annuler la restauration dans la mesure où il n'est pas possible de garantir la livraison des repas pour chacune des écoles. Dans les écoles maternelles comme dans les écoles élémentaires, les enfants pourront être accueillis avec un repas froid fourni par les parents. Une information a été faite dans chacune des écoles.

D'autres perturbations sont possibles la semaine prochaine.